

# Newsletter 2.2023



ERASMUS  
FRANKFURTER  
STADTSCHULE



## LIEBE ELTERN,

**wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir die Suche nach einem neuen Standort für unsere Schule erfolgreich abschließen konnten.** Es handelt sich um den Bildungscampus Heusenstamm, Jahnstraße 44, 63150 Heusenstamm. Ab dem Schuljahr 2024/25 wird das Gymnasium dort seinen Unterricht aufnehmen, ein Jahr später wird angestrebt, eine Dependence der Grundschule mit neuen ersten Klassen zu betreiben. Hinzu kommt bereits ab dem Frühjahr 2024 eine Kindertagesstätte der ASB-Lehrerkooperative.

Wir sind uns bewusst, dass mancher von Ihnen spontan auf den Standort überrascht, möglicherweise auch mit Bedenken reagieren wird. Lassen Sie uns dazu Folgendes sagen: Wir haben uns – und dies war immer unser Versprechen an Sie – klar darauf festgelegt, dass wir im Rahmen unserer Sorgfalts- und Fürsorgepflicht für Ihre Kinder keine Abstriche an Qualität und Erreichbarkeit des neuen Standortes machen werden. Auch wenn der neue Campus nicht wie von uns angestrebt innerhalb der Frankfurter Stadtgrenzen liegt, erfüllt er dieses Versprechen umfassend. Besonders hervorheben möchten wir an dieser Stelle die Möglichkeit, unser großes Ziel eines gemeinsamen Campus vom ersten bis zum 18. Lebensjahr zu realisieren.

**Stichwort Qualität:** Der Campus Heusenstamm bildet ein Schulareal, wie man es sich nur wünschen kann. Großzügig gestaltet und direkt am Wald gelegen, bietet er mit deutlich größeren Klassenräumen und optimal ausgestatteten naturwissenschaftlichen Fachräumlichkeiten eine Infrastruktur im Spitzenbereich. Der Schulhof ist großzügig gestaltet und bietet viele Grünflächen sowie zahlreiche Möglichkeiten für AGs und sportliche Aktivitäten. Apropos Sport: Besonders freuen wir uns auch darüber, am neuen Standort eine eigene Sporthalle nutzen zu können. Zudem werden wir in Heusenstamm in der Lage sein, neue, innovative Angebote wie z.B. Naturerfahrung und Nachhaltigkeit als festen Bestandteil des Campus-Lebens und des Curriculums zu etablieren. Ein Medienraum, über den wir künftig ebenfalls verfügen werden, rundet das vielseitige Angebot ab.

# Newsletter 1.2023



## ERASMUS FRANKFURTER STADTSCHULE

Der neue Standort bietet also beste Möglichkeiten, unsere Vision der Schule der Zukunft zu gestalten. Diese Möglichkeiten unterscheiden sich deutlich und ausgesprochen wohltuend von den bisherigen Gegebenheiten in der Sonnemannstraße und alle im Rahmen der Recherche besichtigten Objekte.

**Stichwort Erreichbarkeit:** Der neue Campus liegt am S-Bahnhof Heusenstamm. Diese wiederum ist in lediglich 18 Minuten Fahrzeit mit der S2 vom S-Bahnhof Konstablerwache direkt erreichbar. Ihre Kinder werden aber auch nicht auf öffentliche Verkehrsmittel angewiesen sein, sondern können im Bedarfsfall auch auf einen täglichen Shuttle-Service zurückgreifen. Wir planen, einen solchen Shuttle-Service ab der Sonnemannstraße einzurichten. Dieses Angebot dürfte insbesondere für diejenigen von Ihnen interessant sein, die Geschwisterkinder auf unseren Schulen haben. Sie können ihre Kinder unabhängig vom Schulstandort in die Sonnemannstraße bringen.

**Wie geht es nun weiter?** Das Schuljahr 2023/24 werden Grundschüler und Gymnasiasten alle noch wie bereits angekündigt in der Sonnemannstraße absolvieren. Zum Beginn des Schuljahres 2024/25 wird das Gymnasium dann den Lehrbetrieb in Heusenstamm aufnehmen. Die Grundschule strebt an, ein Jahr später mit einer Dependence für neue erste Klassen zu folgen. Für die Grundschule in Frankfurt sind wir weiterhin auf der Suche nach einem dauerhaft geeigneten Standort.

**Wir freuen uns, dass die Suche nach einem neuen Standort nun abgeschlossen ist.** Diese Suche hat aufgrund der nach wie vor ausgesprochen herausfordernden Rahmenbedingungen auf dem Frankfurter Immobilienmarkt viel Zeit und Ressourcen in Anspruch genommen. Letztlich erfolgt eine so tiefgreifende Entscheidung mit so langfristigen Auswirkungen naturgemäß unter Berücksichtigung verschiedenster Kriterien. Und wir können Ihnen aus voller Überzeugung sagen, dass die beiden Aspekte Erreichbarkeit und Infrastruktur in Heusenstamm in einer Qualität gegeben sind, die wir innerhalb der Frankfurter Stadtgrenzen so nicht hätten finden können.

**Wir wollen uns sehr gerne gemeinsam mit Ihnen auf den Weg nach Heusenstamm machen.**

Und das ist durchaus wörtlich gemeint: Wir laden Sie ein, sich am Samstag, dem 8. Juli vor Ort persönlich einen Eindruck zu verschaffen und würden uns freuen, Sie an diesem Tag zwischen 11 und 14 Uhr zu einem offiziellen Besichtigungstag des neuen Campus begrüßen zu dürfen.

Wir können uns vorstellen, dass Sie noch viele Fragen haben. Zugleich hoffen wir, dass wir Sie neugierig machen und mit unserer Begeisterung für den neuen Standort ein bisschen anstecken konnten. Nutzen Sie gerne die Gelegenheit, sich am 8. Juli einen persönlichen Eindruck zu verschaffen.

Wir freuen uns auf Sie!

Herzliche Grüße

Gerlinde Herd-Huber